

## SIERRA DE ALBARRACÍN

# Orihuela estrena Espacio de conciliación con cinco alumnos menores de tres años

La nueva aula se integra en la red impulsada por el Plan Corresponsables

M. Cruz Aguilar  
Teruel

Orihuela del Tremedal se suma a la red de Espacios de conciliación que la Comarca de la Sierra de Albarracín ha puesto en marcha en Frías de Albarracín y en Terriente. En total en este aula, ubicada en un espacio municipal, se atiende a cinco pequeños menores de tres años, posibilitando así la conciliación a sus familias.

Se trata de un servicio impulsado por la Comarca de la Sierra de Albarracín y financiado gracias al convenio suscrito con el Instituto Aragonés de la Mujer (IAM) en el marco del Plan Corresponsables. Además, para su desarrollo cuentan con la colaboración de los ayuntamientos, que son los que se ocupan de ceder el espacio y de adaptarlo a las necesidades de atención de menores.

Con el de Orihuela son ya tres los espacios y en total suman nueve menores, lo que posibilita la conciliación para otras tantas familias. Con estas tres aulas se han atendido a todas las peticiones que cumplían los requisitos planteados hasta la fecha y ahora se abrirá un nuevo periodo para que los usuarios soliciten el servicio en otras localidades.

El proyecto atiende a las familias de forma individual si lo necesitan y en sus propios domicilios, pero si hay varias que necesitan el cuidado para sus pequeños se ponen en marcha espacios comunes, como ha ocurrido en



Los niños del Espacio de conciliación de Orihuela del Tremedal, jugando en el aula habilitada para prestar este servicio

Terriente, Frías de Albarracín y Orihuela del Tremedal. Los horarios se ajustan a las necesidades de las familias y en Orihuela el Espacio de conciliación estará abierto durante cuatro horas al día.

La agente de Desarrollo Local de la Sierra de Albarracín, Cristina Yusta, explicó que con este proyecto enmarcado en el Plan Corresponsables buscan dar respuesta de conciliación a las fa-

milias, "paliar unas necesidades en cuanto a servicios que existen en los municipios pequeños", aseguró.

## Abierta la bolsa de empleo

En todos los casos las aulas son atendidas por Técnicos en Educación Infantil que cuentan con la titulación pertinente y en el caso de Orihuela y Frías las profesionales que se hacen cargo del espacio son de la propia localidad,

algo que favorece el asentamiento de jóvenes. En este sentido la agente de Desarrollo Local de la Sierra de Albarracín, Cristina Yusta, indicó que se trata de una casualidad ya que en ambos casos las tituladas están en La Bolsa laborar para cubrir los puestos de trabajo.

Yusta planteó que se ha abierto de nuevo La Bolsa y animó a inscribirse a todas las personas que buscan trabajo y cuentan

## LOS DATOS

# 3

## ESPACIOS

se han abierto ya en las localidades de Frías de Albarracín, que fue el primero en estrenarse, Terriente y en estos últimos días Orihuela del Tremedal

# 9

## NIÑOS

están siendo atendidos en las tres aulas de los tres municipios serranos. El objetivo de esta iniciativa es dotar a las familias de servicios que posibiliten la conciliación

con el título de Técnico en Educación Infantil. El plazo para apuntarse se abrió el 17 de abril y los interesados tienen 20 días hábiles para cumplimentar la documentación que se exige.

## Padres muy contentos

La responsable del Plan Corresponsables, Alicia Soriano, se mostró orgullosa del novedoso proyecto que han sacado adelante y matizó que el camino no ha sido sencillo porque "no había normativa con la que regirnos" y, pese a ello, los resultados "están siendo muy buenos" y "los padres están muy contentos porque tienen un lugar donde dejar a su hijo atendido por técnicos de Educación Infantil", dijo.

El Espacio de conciliación de Orihuela es el más grande de los tres que se han abierto y ha sido el último puesto que se da prioridad a colectivos prioritarios como familias sin recursos, numerosas, monoparentales o mujeres víctimas de violencia de género.

# SOS Montes Universales pide a los candidatos que se posicionen en relación al patrimonio natural

Les ha convocado a participar en una mesa redonda que tendrá lugar el próximo 29 de abril en Tramacastilla

Redacción  
Teruel

La Plataforma SOS Montes Universales quiere conocer la posición de los candidatos, tanto a alcaldes como a concejales, de los municipios de la Sierra de Albarracín para las próximas elecciones del 28 de mayo en relación al patrimonio natural de la comarca. Por este motivo han invitado a todos ellos a participar en una

mesa redonda el próximo sábado 29 de abril a las 12 horas en Tramacastilla.

"Entendemos que los responsables públicos elegidos con nuestros votos para la gestión de esta institución, desde el mismo momento de aceptar su cargo, deben entender que son nombrados con el mandato histórico de priorizar la preservación de nuestros montes con el máximo celo y compromiso personal", explican

en un comunicado de prensa que han enviado a los medios.

La plataforma, integrada por más de 300 vecinos y personas vinculadas a los pueblos de la Comunidad de Albarracín, plantean que la explotación de los recursos forestales es en la actualidad "desmesurada" ya que, a su juicio, "se falta a un ritmo intolerable, vertiginoso y mucho mayor que las posibilidades de crecimiento", indican.



Manifestación en Zaragoza en contra de las talas de los Montes Universales